

EVANGELISCH-REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE GOLDACH



Die Kirchgemeinde Goldach besteht aus fünf Gemeinden (Goldach, Untereggen, Mörschwil, Tübach und Steinach) welche in drei Kirchkreise eingeteilt sind. Die Gemeinden liegen eingebettet zwischen Bodensee und der Stadt St. Gallen und umfassen rund 4'500 Mitglieder.

Wir suchen Sie per **01. Juli 2014** oder nach Vereinbarung

als populäre Kirchenmusikerin oder Kirchenmusiker im 50% Pensum

Sie bereichern zusammen mit den Organisten unsere Gottesdienste in musikalischer Hinsicht. Darüber hinaus obliegt Ihnen die musikalische Leitung unseres alljährlichen Weihnachtsmusicals und verschiedener anderer Projekte. Sie leiten die Konfirmandenband und verstehen es dabei, die Talente und Interessen dieser jungen Menschen zu erkennen.

Für diese interessante und abwechslungsreiche Tätigkeit wünschen wir uns eine Person mit einer **Ausbildung in populärer Kirchenmusik** und entsprechender Erfahrung. Sie arbeiten gerne in wechselnden Teams, sind kreativ und motiviert, eine Brücke zwischen traditioneller und populärer Kirchenmusik zu schlagen.

Weitere Informationen über unsere Kirchgemeinde finden Sie auf unserer Homepage www.ref-goldach.ch.

Ihre komplette schriftliche Bewerbung richten Sie an:
Lidia Bollhalder, Präsidentin der Kirchenvorsteherschaft,
evang. ref. Kirchgemeinde Goldach, Schulstrasse 20, 9403 Goldach